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O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Nos termos 
regimentais, esta Presidência dispensa a leitura da Ata anterior.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta sessão solene foi convocada pelo presidente, 
nosso deputado Fernando Capez, com a finalidade de come-
morar o Dia das Meninas do Arco-Íris. Quero lembrá-los de que 
foi uma proposta do nosso deputado Bruno Covas, em 2011. 
Estabeleceu-se, também, no estado de São Paulo, esse dia. 
Sejam todos bem vindos.

Anuncio a composição da Mesa. Ao meu lado direito está 
a Sra. Denise Aparecida Honorato Morais, suprema delegada 
da Ordem Internacional do Arco-Íris para Meninas. Ao meu lado 
esquerdo, está a Sra. Gislaine Ribeiro da Silva de Magalhães, 
grande mãe conselheira. Ao lado dela, está a Silvana Sorensen 
Camilo, minha mulher.

Convido todos para, de pé, ouvirmos o Hino Nacional Brasi-
leiro, executado pela Banda da Polícia Militar de São Paulo, sob 
a regência do subtenente Edgar.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Nosso 

muito obrigado à Banda da Polícia Militar. Comunicamos a 
todos os presentes e a todos os telespectadores que esta sessão 
está sendo transmitida pela TV Web e será transmitida pela TV 
Alesp no domingo, dia 10 de abril, às 21 horas; pelo canal 7 
da Net, pelo canal 185 da Vivo e pelo canal 61.2 da TV Digital 
aberta.

Gostaria de cumprimentar mais algumas personalidades 
que estão nesta Casa hoje. O Sr. Armando da Silva Filho, grande 
secretário das entidades paramaçônicas da Grande Loja do 
Estado de São Paulo; Sr. João Alves de Magalhães Neto, digno 
grande patriarca da Ordem da Estrela do Oriente; e Sra. Ingrid 
Moreno, representante da Maioridade da Ordem Internacional 
do Arco-Íris para Meninas; a Sra. Ana Flávia, da Assembleia 
Ágatha de Guarulhos, representante das ilustres preceptoras da 
Ordem do Arco íris para Meninas; e a Srta. Nina, recém-iniciada 
menina Arco-Íris de Itapira.

Gostaria ainda de cumprimentar o Sr. Luiz Carlos Marono, 
grande tesoureiro e coordenador do Arco-Íris da Secretaria 
Paramaçônica do Gosp; o Sr. Wagner Marcello Bulgarelli, grande 
secretário-adjunto das entidades paramaçônicas do Grande 
Oriente de São Paulo; Sr. Fernando Colacioppo, secretário-geral 
de Comunicação da Grande Oriente de Brasília; Sr. Odivaldo 
Siviero, grande patriarca do Grande Capítulo do Estado de São 
Paulo; Sra. Vilma de Castro Barbosa Siviero, grande condutora 
adjunta do Grande Capítulo do Estado de São Paulo; e Sr. 
Gilberto Oliveira Filho, presidente do Conselho de Assembleias.

Primeiramente quero agradecer a presença de todos, que 
estão abrilhantando esta Casa. Parabéns pela iniciativa de 
estarem integrando esta Ordem que difunde valores, respeito, 
cidadania, ética e moral. Sejam todos bem-vindos.

Passarei a palavra ao nosso primeiro orador, Sr. Armando 
da Silva Filho, grande secretário das entidades paramaçônicas, 
que usará a tribuna. Vocês estão no principal plenário da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, a maior assem-
bleia da América Latina. Vocês estão sentados onde sentam os 
deputados para fazer as votações, e a tribuna é o local utilizado 
pelos deputados para falar não somente para os demais depu-
tados, mas para o próprio povo. Sr. Armando da Silva Filho, a 
palavra é sua.

O SR. ARMANDO SILVA FILHO - Gostaria de cumprimentar 
o ilustre presidente da Mesa, deputado Coronel Camilo, que 
comandou nosso grande ABC e que hoje reencontro nesta Casa 
de Leis, em nome do qual saúdo todas as autoridades milita-
res e civis presentes; nossa irmã Denise Aparecido Honorato 
Morais, suprema delegada do Brasil Oeste da Ordem Interna-
cional do Arco-Íris para Meninas, em seu nome saúdo em 
seu nome saúdo todas as mães conselheiras, mães presentes, 
devotadas irmãs que se dedicam a essa ordem; grande e ilustre 
preceptora Ana Teresa Caldana, em seu nome saúdo todas as 
nossas sobrinhas, não só ao lado da Mesa dos trabalhos, mas 
todas as sobrinhas presentes dessa maravilhosa Ordem, que 
não é a maior Ordem que temos nas ordens paramaçônicas 
- perde apenas para a Estrela do Oriente - mas que já está che-
gando perto do número de participantes da Estrela do Oriente.

Cumprimento todos os presentes que não conhecem as 
entidades paramaçônicas. Nós, da Glesp, temos dez, entre elas 
essa importante Ordem Internacional do Arco-Íris.Sempre me 
dirijo, em nome do nosso sereníssimo grão-mestre, irmão Sílvio 
Corbari, da Grande Loja Maçônica do Estado de São Paulo, 
aos nossos devotados irmãos e irmãs que acompanham essas 
meninas. Sem elas, sem eles, não teríamos o funcionamento das 
assembleias, não teríamos a comemoração deste dia maravilho-
so das meninas do Arco-Íris.

Há dois anos estou na Grande Secretaria da Glesp e quero, 
em meu nome, cumprimentar todas as meninas, todas as mães, 
todas as tias, todos os tios devotados dos conselhos, para que 
continuem crescendo.

Fico emocionado porque acompanho algumas assembleias 
mais próximas da capital, mas vejo que hoje estão presentes 
várias assembleias do nosso interior. Cito apenas uma, dessa 
menina, de Itapira, a mais nova assembleia criada num muni-
cípio do estado de São Paulo. Que seja exemplo para todos os 
nossos irmãos, irmãs, autoridades maçônicas, paramaçônicas, 
para que abram nos seus municípios outras assembleias e que 
possa crescer muito mais essa ordem maravilhosa.

Depois de mim, vocês vão ouvir líderes jovens que estão 
sendo praticamente treinadas para competir no nosso mercado 
profissional, na nossa vida, e têm como base as mães, as tias e 
os tios da Maçonaria.

Muito obrigado pelo convite. Continuem assim, sempre 
frequentando suas assembleias e vindo aqui, comemorar. Os 
nossos idealizadores dos dias das paramaçônicas sabem como 
vocês têm valor.

Obrigado. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Parabéns, 

Sr. Armando Silva Filho, grande secretário das entidades para-
maçônicas. Corroboro de suas palavras: espero que cada vez 
mais cresça, porque precisamos internalizar valores nos nossos 
jovens.

Criei nesta Assembleia a Frente da Família, Cidadania e 
Cultura justamente com esse objetivo: internalizar valores.

Quero citar as 35 Assembleias - vou fazê-lo entre as falas - 
até para parabenizar todos das outras Assembleias pelo Brasil, 
pelo que têm feito pelos nossos jovens, no caso agora pelas 
nossas meninas. Um abraço a todas elas.

Assembleia Amor Perfeito nº1, de São Paulo; Assembleia 
Santos, nº2, de Santos; Assembleia Voo da Liberdade, nº3, de 
Votuporanga; Assembleia Luz do Renascer nº4, de Barretos; 
Assembleia Horizonte Fraterno nº5, de Cosmópolis; Assembleia 
A Eterna Vitória nº6, de Campinas; Assembleia Luz do Amanhã, 
nº7, de Fernandópolis; Assembleia Agatha nº10, de Guarulhos; 
Assembleia Lux Titania, nº11, de Birigui; Assembleia Safira, 
nº12, de Jaboticabal.

Entre as falas continuaremos a citar as demais Assembleias.
Agora vamos passar a palavra ao próximo orador, o Sr. 

João Alves de Magalhães Neto, digno grande patriarca da 
Ordem da Estrela do Oriente.

Para ciência:
03) Ofício da Câmara Municipal de Itapecerica da Serra 

encaminhando Moção de repúdio a empresa Eletropaulo Metro-
politana Eletricidade de São Paulo S.A – AES Eletropaulo.

 COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA,
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 20/04/2016, quarta-
feira, às 15:00 horas, no Auditório Teotônio Vilela, com a fina-
lidade de realizar Audiência Pública para discutir a construção 
do Sistema de Direitos Humanos e o Plano Estadual de Direitos 
Humanos em São Paulo.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlos Bezerra Jr. PSDB Pedro Tobias
Coronel Telhada PSDB Ramalho da Construção
Hélio Nishimoto PSDB Vaz de Lima
Beth Sahão PT João Paulo Rillo
Marcia Lia PT Luiz Fernando
André Soares DEM Cezinha de Madureira
Adilson Rossi PSB Carlos Cezar
Marta Costa PSD Rita Passos
Raul Marcelo PSOL Carlos Giannazi
Luiz Carlos Gondim SD
Clélia Gomes PHS

Sala das Comissões, em 14/04/2016.
Deputado Carlos Bezerra Jr. - Presidente

  Debates
8 DE ABRIL DE 2016
17ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
AO DIA DAS MENINAS DO ARCO-ÍRIS

Presidente: CORONEL CAMILO

RESUMO

1 - CORONEL CAMILO
Assume a Presidência e abre a sessão. Informa que a 
Presidência Efetiva convocara a presente sessão solene, 
a requerimento do deputado Coronel Camilo, na direção 
dos trabalhos, com a finalidade de "Comemorar o Dia 
das Meninas do Arco-Íris". Convida o público a ouvir, de 
pé, o "Hino Nacional Brasileiro". Nomeia as autoridades 
presentes.
2 - ARMANDO SILVA FILHO
Grande secretário das entidades paramaçônicas, saúda 
todos os presentes. Manifesta expectativa de crescimento 
da Ordem das Meninas do Arco-Íris no Brasil. Enaltece o 
valor das integrantes da irmandade.
3 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Menciona ser autor de Frente Parlamentar em Defesa 
da Família e da Cidadania, que propõe debates sobre 
o resgate de valores éticos e morais na sociedade. Cita 
nomes das assembleias Arco-Íris existentes no estado de 
São Paulo.
4 - JOÃO ALVES DE MAGALHÃES NETO
Digno grande patriarca da Ordem da Estrela do Oriente, 
cumprimenta todos os presentes. Destaca a importância 
da comemoração do Dia das Meninas do Arco-Íris. Faz 
comparação entre o número de integrantes da Ordem 
das Meninas do Arco-Íris e da Estrela do Oriente. Discorre 
sobre o significado das cores do arco-íris para as meninas 
da entidade. Menciona que os preceitos da Ordem visam à 
construção do caráter e ao protagonismo juvenil.
5 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Anuncia a apresentação de vídeo em homenagem a todas 
as assembleias Arco-Íris.
6 - INGRID MORENO
Representante de maioridade da Ordem Internacional 
do Arco-Íris para Meninas, relata seu histórico na Ordem 
das Meninas do Arco-Íris. Acrescenta que o período foi 
de grande aprendizagem. Ressalta a importância de 
transformar os ensinamentos em ações. Destaca o trabalho 
desenvolvido pelas integrantes da Ordem em prol da 
sociedade.
7 - ANA FLÁVIA
Representante das ilustres preceptoras da Ordem do Arco-
Íris para Meninas, da Assembleia Agatha de Guarulhos, 
define o que é ser uma Menina Arco-Íris. Menciona que 
as sete cores do arco-íris representam as virtudes que as 
meninas da Ordem devem ter. Enaltece o papel filantrópico 
da irmandade.
8 - GISLAINE RIBEIRO DA SILVA DE MAGALHÃES
Grande mãe conselheira das Meninas Arco-Íris, faz 
saudações a todos os presentes. Considera que os 94 anos 
da entidade têm o significado de continuidade. Adiciona 
que os preceitos aprendidos pelas garotas permanecem 
com elas para o resto da vida.
9 - NINA
Recém-iniciada menina do Arco- Íris da cidade de Itapira, 
ressalta a importância dos ensinamentos da Ordem para 
sua vida pessoal e profissional. Manifesta expectativa de 
que os jovens de hoje possam construir um futuro melhor 
para o País. Entoa o grito de guerra das Meninas do Arco-
Íris.
10 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Afirma que, a seu ver, existe sempre a possibilidade de 
correção dos erros cometidos.
11 - ANA TERESA CALDANA
Grande ilustre preceptora, fala sobre a simbologia 
das cores do arco-íris. Discorre sobre os princípios e 
ensinamentos da Ordem Internacional do Arco-Íris para 
Meninas. Descreve o significado da entidade para ela. 
Destaca a importância das ações realizadas pelas meninas 
em benefício da sociedade. Adiciona que a entidade 
desenvolve o espírito de liderança nas integrantes.
12 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Transmite as saudações do presidente Fernando Capez a 
todos os presentes.
13 - DENISE APARECIDA HONORATO MORAIS
Suprema delegada da Ordem Internacional Arco-Íris para 
Meninas, faz cumprimentos gerais. Comenta a importância 
do cumprimento dos estatutos nas assembleias Arco-Íris. 
Menciona que, a seu ver, as meninas são privilegiadas por 
receber os ensinamentos da Ordem. Elogia as integrantes 
da entidade por praticarem lições de como servir ao 
próximo e à sociedade. Conta parábola sobre a descoberta 
de um mundo novo.
14 - ANA TERESA CALDANA
Grande ilustre preceptora, faz entrega de presente ao 
presidente Coronel Camilo e a outras autoridades.
15 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Agradece o presente recebido. Destaca o aumento do 
número de integrantes da Ordem Internacional Arco-Íris 
para Meninas no Brasil. Parabeniza os organizadores 
da entidade pelo trabalho desenvolvido. Declara ser um 
defensor da família, das boas ações, de medidas que 
ajudam o próximo e do bom convívio. Faz agradecimentos 
gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Camilo.
* * *

31 - Projeto de decreto legislativo 5/2016 - Comissão de 
Finanças Orçamento e Planejamento - (CONCLUSIVA) Reforma 
a decisão do Tribunal de Contas do Estado prolatada no proces-
so TC- 008568/026/06, que julgou irregular o Contrato celebra-
do entre a CETESB - Companhia de Tecnologia e Saneamento 
Ambiental e a empresa Ainyl - Soluções Ltda.

32 - Projeto de decreto legislativo 6/2016 - Comissão de 
Finanças Orçamento e Planejamento - (CONCLUSIVA) Reforma 
a decisão do Tribunal de Contas do Estado prolatada no pro-
cesso TC-95/008/08, que julgou irregular o Contrato celebrado 
entre a Secretaria de Estado dos Negócios da Segurança Pública 
- Polícia Militar do Estado - 33º Batalhão de Polícia Militar do 
Interior e a empresa Constreng Construções e Engenharia Ltda.

33 - Moção 104/2015 - Deputado Igor Soares - (CONCLU-
SIVA) Apela para o Sr. Presidente do Senado, bem como para os 
Líderes Partidários no Congresso Nacional, demais Senadores, 
Presidente da Câmara dos Deputados e demais líderes na 
Câmara, no sentido de tomarem as medidas cabíveis, urgentes 
e necessárias à não aprovação do Projeto de Lei que institui a 
volta da Contribuição Provisória sobre Movimentação Financei-
ra - CPMF. - Deputado Léo Oliveira - Ciência do Vencedor

PARA DELIBERAÇÃO:
Item 34 - Calendário das Audiências Públicas - Orçamento 

2017, que deverão ser realizadas nos meses de maio e junho 
de 2016, em virtude da realização das eleições municipais no 
2º semestre.

13 REQUERIMENTOS, recebidos em 31/3/16, de autoria do 
Deputado José Zico Prado, Líder do PT e Bancada, para CON-
VOCAÇÃO das seguintes autoridades, funcionários públicos e 
cidadãos:

Item 35 - Secretário de Estado da Educação, Sr. José Renato 
Nalini, "para prestar esclarecimentos sobre as contratações da 
Secretaria Estadual da Educação, para fornecimento de pro-
dutos para merendas da rede escolar estadual, no período de 
2013 a 2015; sobre o ônus que as revelações da Operação Alba 
Branca está provocando na Educação e sobre as medidas que 
estão sendo adotadas face aos fatos revelados".

Item 36 - Ex-Secretário de Estado da Educação, Prof. Her-
man Jacobus Cornelis Voorwald, "para prestar esclarecimentos 
sobre as contratações da Secretaria Estadual da Educação, para 
fornecimento de produtos para merendas da rede escolar esta-
dual, no período de 2013 a 2015".

Item 37 - Secretário de Estado da Agricultura e Abasteci-
mento, Sr. Arnaldo Calil Pereira Jardim, "para prestar esclareci-
mentos sobre sua atuação nos fatos revelados pela Operação 
Alba Branca".

Item 38 - Secretário de Estado de Logística e Transportes, 
Sr. Antonio Duarte Nogueira Junior, "para prestar esclareci-
mentos sobre sua atuação face às revelações da Operação Alba 
Branca".

Item 39 - Ex-Chefe de Gabinete da Secretaria de Estado 
da Educação, Sr. Fernando Padula Novaes, "para prestar escla-
recimentos sobre as contratações da Secretaria Estadual de 
Educação para fornecimento de produtos para merendas da 
rede escolar estadual, no período de 2013 a 2015".

Item 40 - Sra. Dione Maria Whitehurst di Pietro, Coordena-
dora da CISE - Coordenadoria de Infraestrutura e Serviços Esco-
lares da Secretaria de Estado da Educação, "para prestar escla-
recimentos sobre os processos administrativos e sua atuação 
face às fraudes à licitação reveladas na Operação Alba Branca".

Item 41 - Sr. Yuri Keller Martins, membro da Comissão de 
Credenciamento, do Depto. de Alimentação e Assistência ao 
Aluno, da CISE, "para prestar esclarecimentos sobre os proces-
sos administrativos e sua atuação face às fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca".

Item 42 - Sr. Eduardo Araújo de Lima, membro da Comissão 
de Credenciamento, do Depto. de Alimentação e Assistência ao 
Aluno, da CISE, "para prestar esclarecimentos sobre os proces-
sos administrativos e sua atuação face às fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca".

Item 43 - Sra. Dione Moraes Pavan, membro da Comissão 
de Credenciamento, do Depto. de Alimentação e Assistência ao 
Aluno, da CISE, "para prestar esclarecimentos sobre os proces-
sos administrativos e sua atuação face às fraudes à licitação 
reveladas na Operação Alba Branca".

Item 44 - Sr. José Merivaldo dos Santos, vulgo Meriva, 
"para prestar esclarecimentos sobre os processos administra-
tivos e sua atuação face às fraudes à licitação reveladas na 
Operação Alba Branca".

Item 45 - Sr. Luiz Carlos Gutierrez, vulgo Licá, "para pres-
tar esclarecimentos sobre os processos administrativos e sua 
atuação face às fraudes à licitação reveladas na Operação Alba 
Branca".

Item 46 - Sr. Luiz Roberto dos Santos, vulgo Moita, "para 
prestar esclarecimentos sobre os processos administrativos e 
sua atuação face às fraudes à licitação reveladas na Operação 
Alba Branca".

Item 47 - Sr. Jeter Rodrigues Pereira, "para prestar escla-
recimentos sobre os processos administrativos e sua atuação 
face às fraudes à licitação reveladas na Operação Alba Branca".

 COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 20/04/2016, quarta-
feira, às 14:30 horas, no Auditório Franco Montoro, com a 
finalidade de apreciar a pauta anexa e tratar de outros assuntos 
de interesse da Comissão..

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Célia Leão
Ramalho da Construção PSDB Maria Lúcia Amary
Roberto Massafera PSDB Orlando Morando
Alencar Santana Braga PT José Zico Prado
Luiz Turco PT Luiz Fernando
Cezinha de Madureira DEM Aldo Demarchi
Marcos Neves PV Afonso Lobato
Itamar Borges PMDB Léo Oliveira
Fernando Cury PPS Roberto Morais
Gileno Gomes PSL
Igor Soares PTN

Sala das Comissões, em 18/04/2016.
Deputado Alencar Santana Braga - Presidente

COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
5ª Reunião Ordinária 20 de Abril de 2016 às 14:30 horas no 

Auditório Franco Montoro.
Presidente: Deputado Alencar Santana Braga
1 - Projeto de lei 123/2016 (Tramitação Urgência) - Gover-

nador - Altera as Leis nº 13.270, de 11 de dezembro de 2008, nº 
14.790, de 25 de maio de 2012, e nº 15.857, de 2 de julho de 
2015. - Deputado Luiz Turco - favorável à aprovação do projeto, 
assim como das emendas de nº 1, 2, 3, 4, 5 e 6.

02) Requerimento de autoria do Deputado Carlos Giannazi 
para que seja convocado a comparecer perante esta Comissão 
o Diretor-Presidente da Companhia do Metropolitano de São 
Paulo - METRO, Paulo Menezes Figueiredo, para que esclareça 
as denúncias feitas pelo Sindicato dos Metroviários de São 
Paulo, em Audiência Pública ocorrida na Assembleia Legislatica, 
que relatam: a ameaça de corte de direitos e de privatização 
da Companhia; o calote aos cofres da empresa, pelo Governo 
Estadual, com a falta de repasse dos valores destinados à 
gratuidade de passagens do metropolitano; e os prejuízos à 
Companhia, com a compra de 26 trens, que estão fora de uso 
há cerca de 4 anos, servindo como meros repositores de peças 
aos trens em uso.

9 - Projeto de lei 861/2015 - Deputado Paulo Correa Jr - 
Dispõe sobre a criação de Farmácia Veterinária Popular. - Depu-
tado Léo Oliveira - favorável

10 - Projeto de lei 992/2015 - Deputado Campos Macha-
do - Autoriza o Poder Executivo a disponibilizar contraceptivos 
reversíveis de longa duração para as mulheres que especifica. 
- Deputado Estevam Galvão - favorável, com emenda

11 - Projeto de lei 1039/2015 - Deputado Afonso Lobato 
- Proíbe a comercialização de materiais de pesca de emalhar 
às pessoas não licenciadas nos termos da legislação federal. 
- Deputado Léo Oliveira - favorável ao projeto e à emenda da 
CCJR

12 - Projeto de lei 1061/2015 - Deputado Celso Nascimento 
- Determina o uso de energias renováveis na geração de calor 
em edificações novas de propriedade do Estado. - Deputado 
Edson Giriboni - favorável

13 - Projeto de lei 1094/2015 - Deputada Beth Sahão - 
Torna obrigatório o exame para verificar a trombofilia em Pos-
tos de Saúde e Hospitais da Rede Pública do Estado. - Deputado 
Léo Oliveira - favorável

14 - Projeto de lei 1157/2015 - Deputado Estevam Galvão - 
Dispõe sobre o Programa de Apoio Regional - Alto Tietê. - Depu-
tado Edson Giriboni - favorável

15 - Projeto de lei 1159/2015 - Deputado Coronel Telhada 
- Dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de leitor ótico para 
conferência de lançamento de consumo nos estabelecimentos 
comerciais do Estado. - Deputado Paulo Correa Jr - favorável ao 
projeto e à emenda apresentada pela CCJR

16 - Projeto de lei 1214/2015 - Deputado Paulo Correa 
Jr - Dispõe sobre a criação da Agência de Desenvolvimento 
Regional do Vale do Ribeira, com sede em Registro. - Deputado 
Edson Giriboni - favorável

17 - Projeto de lei 1282/2015 - Deputado Léo Oliveira - 
Obriga as concessionárias exploradoras de pedágio situadas 
no âmbito do Estado a cederem passe livre às ambulâncias de 
hospitais, clínicas, empresas e similares, conforme determina o 
inciso VII do art. 29 do Código de Trânsito Brasileiro - Lei Fede-
ral nº 9.503, de 1997. - Deputado Paulo Correa Jr - favorável

18 - Projeto de lei 1283/2015 - Deputado Campos Macha-
do - Dispõe sobre a obrigatoriedade de regulamentação das ati-
vidades de guardador e lavador autônomo de veículos automo-
tores no âmbito do Estado. - Deputado Léo Oliveira - favorável 
ao projeto e à emenda apresentada pela CCJR

19 - Projeto de lei 1347/2015 - Deputada Leci Brandão 
- Dispõe sobre a colocação de bebedouros para animais em 
parques, praças e outros locais públicos destinados à prática de 
esportes e lazer. - Deputado Léo Oliveira - favorável

20 - Projeto de lei 1356/2015 - Deputado Gil Lancaster 
- Dispõe sobre a presença de acompanhante nos casos de 
internação de pessoas com diabetes insulino dependente nos 
hospitais, postos de saúde e estabelecimentos congêneres de 
Saúde do Estado. - Deputado Léo Oliveira - favorável

21 - Projeto de lei 1389/2015 - Deputado Afonso Lobato 
- Dispõe sobre a ampliação da rede de maternidades conve-
niadas com os Bancos de Sangue Umbilical e Placentário da 
Rede BrasilCord para coleta dos cordões umbilicais no Estado. 
- Deputado Estevam Galvão - favorável

22 - Projeto de lei 1393/2015 - Deputada Ana do Carmo 
- Autoriza o Poder Executivo a implantar uma unidade do 
Poupatempo em Francisco Morato. - Deputado Coronel Camilo 
- favorável

23 - Projeto de lei 1418/2015 - Deputado Wellington 
Moura - Institui o Programa de Apoio Psicológico e de Orien-
tação para Pais Biológicos ou Adotivos de Crianças Especiais 
e, na ausência destes, para o familiar responsável. - Deputado 
Coronel Camilo - favorável ao projeto e à emenda apresentada 
pela CCJR

24 - Projeto de lei Complementar 41/2014 - Governador - 
Altera a Lei Complementar nº 1.025, de 2007, que transforma 
a Comissão de Serviços Públicos de Energia - CSPE em Agência 
Reguladora de Saneamento e Energia do Estado de São Paulo 
- ARSESP e dispõe sobre os serviços públicos de saneamento 
básico e de gás canalizado no Estado. - Deputado Vaz de Lima 
- favorável

25 - Processo 2982/2011 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. CGCRRM 641/2011 - TC-40683/026/06 
- Julgou irregular o contrato celebrado entre a FDE e a empresa 
Triefe Participações e Empreendimentos S.A.. - Deputado Coro-
nel Camilo - que concorda com a decisão do TCE e, uma vez que 
o contrato se encontra exaurido, solicita envio de ofícios ao MP 
e à PGE, com vistas aos efeitos dos atos praticados com irregu-
laridade, e posterior arquivamento dos autos

26 - Processo 5363/2015 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. C.ECR 701/2015 - TC-001768/004/08 - Jul-
gou irregular o contrato celebrado entre a Universidade Estadu-
al Paulista "Julio de Mesquita Filho"-UNESP - Campus de Assis-
Faculdade de Ciências e Letras e a empresa Elgel-Eletricidade e 
Engenharia Ltda. - Deputado Coronel Camilo - que reconhece a 
decisão do TCE, solicita envio de ofício ao MP, para adoção das 
medidas cabíveis, com posterior arquivamento dos autos

27 - Processo 5857/2015 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. CGCRRM 1290/2015 - TC-14557/026/10 
- Julgou irregular o contrato celebrado entre a Companhia de 
Saneamento Básico do Estado de São Paulo-SABESP e a empre-
sa VS Telecom Ltda. - Deputado Coronel Camilo - que concorda 
com a decisão do TCE e, uma vez que o contrato se encontra 
exaurido, solicita envio de ofícios ao MP e à PGE, com vistas 
aos efeitos dos atos praticados com irregularidade, e posterior 
arquivamento dos autos

28 - Processo 209/2016 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. GCRMC 17/2016 - TC-15883/026/08 
- Julgou irregular o contrato celebrado entre a Companhia do 
Metropolitano de São Paulo - Metrô e a empresa Gemelo Sto-
rage Solutions do Brasil Ltda. - Deputado Coronel Camilo - que 
concorda com a decisão do TCE e, por não mais caber a sus-
tação do contrato, solicita envio de ofício à PGE e ao MP, com 
vistas aos efeitos dos atos praticados com irregularidade, com 
posterior arquivamento dos autos

29 - Processo 703/2016 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. CGCRRM 3338/16 - TC-24703/026/11 
- Representação apontando irregularidades no Pregão Eletrô-
nico nº 20/2011, realizado pela Secretaria de Estado da Saúde 
- Coordenadoria de Serviços de Saúde - Centro de Referência 
de Álcool, Tabaco e outras Drogas. - Deputado Paulo Correa 
Jr - que reconhece a decisão do TCE, que julgou procedente a 
representação apresentada e, consequentemente, irregulares o 
pregão eletrônico e o contrato; solicita envio de ofício ao MP e 
à PGE, com posterior arquivamento dos autos

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
8ª Reunião Ordinária 20 de Abril de 2016 às 14:30 horas no 

Plenário Tiradentes.
Presidente: Deputado Mauro Bragato
30 - Projeto de decreto legislativo 4/2016 - Comissão de 

Finanças Orçamento e Planejamento - (CONCLUSIVA) Considera 
regulares, nos autos do processo TC-2069/005/06, a Concorrên-
cia Pública e o Contrato firmado entre a Unesp - Campus de 
Presidente Prudente e a Prudesan - Engenharia e Comércio Ltda.


